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Procès-Verbal du Conseil d’École (CE) 
Polytech Nice Sophia 

Séance du 14 février 2023 – 16h00 – Learning Centre 

MEMBRES VOTANTS 

Nom et prénom  Représentant de Participation au 
conseil  

Procuration  

AROUL Ines Etudiant   

ARRIGHI Nicole Collège B X   

AUDRA Philippe Collège A X   

AUROUX Didier Collège A EN DISTANCIEL   

BARBIERI Mathieu IATSS X   

BARDEY Philippe Entreprise X   

BEIKBAGHBAN Ali IATSS X   

BOUST Laurent Entreprise  X   

CABRAL FARIAS Rodrigo Collège B X Sylvie ICART  

CARLES Claire-Victoria Etudiant EN DISTANCIEL 
 

CAUNEAU François Enseignement  EN DISTANCIEL  

CLERC Maureen Recherche X Alexandre CAMINADA  

COMET Jean-Paul Collège A X   

DA SILVA David IATSS X   

DANAIS Patricia IATSS X   

DARGENT Thierry Entreprise EN DISTANCIEL   

DELESTRE Olivier Collège B EN DISTANCIEL 
 

DENEIRE Luc Collège A X Donne procuration à S. ICART à 
17h10  

DERMIT Jean-Pierre Conseil Général des Alpes-Maritimes 
 

  

DREYSSE BAUDE Françoise Collège A X   

DURAND Hugo Etudiant X  

FRANQUET Erwin Collège A  EN DISTANCIEL   

ICART Sylvie Collège B X   

KLEYNHOFF Bernard Conseil Régional Provence Alpes Côte d’Azur X Patricia DANAIS  

LORENZINI Philippe Collège A X   
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MACIA Eric Collège B 
 

  

MALEZIEUX Louis Etudiant X  

MASCARELLI Jean-Pierre Communauté d’Agglomération de Sophia-Antipolis 
 

  

MOLINES Guilhem Entreprise 
 

  

MOREAU Sylvain Entreprise EN DISTANCIEL   

MULLER Tiphaine Etudiant X  

PALLANCA Charles Chambre de Commerce et d’Industrie CCI Nice Côte d’Azur X Laurent BOUST 

PETIT Eric Enseignement 
 

  

ROZELOT Jean-Pierre Ingénieurs Et Scientifiques de France IESF Côte d’Azur X   

SINTES Isabelle IATSS X 
 

STOLFI-DONATI Noëlle Collège B X   

VIGNOLO Patrizia Collège A 
 

  

  30 VOIX 
soit 75 % 

 

      

MEMBRES NON VOTANTS 

Nom et prénom  Représentant de Participation 
au conseil ? 

Procuration à OU 
signature   

  

BOULBE Cédric École EN DISTANCIEL  

BRISSWALTER Jeanick UCA   

CALLAGHAN Delphine École   

CAMINADA Alexandre École X  

CHICOT Natacha RECTORAT   

COLLAVIZZA Hélène École   

DEVAUX Emilie École (secrétaire de séance) X  

GAETANO Marc École EN DISTANCIEL  

JULLIEN Camille ALUMNI   

MIRAMOND Benoit École X  

MULLER Fabrice École   

RISSO Christine École   

SANCHEZ Christian Compta   

SAUCE Gerard École   

TIGLI Jean-Yves École X  
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OUVERTURE DE SÉANCE – 16H02  

• Alexandre CAMINADA et Laurent BOUST souhaitent la bienvenue aux membres. Le Quorum étant atteint, Laurent BOUST ouvre la séance à 16h09. 

• Alexandre CAMINADA présente aux membres les excellents résultats de Polytech Nice au classement des écoles d’ingénieur 2023 : 

 

 
 

# SUJETS À L’ORDRE DU 
JOUR 

DISCUSSIONS ET VOTES ACTIONS  SUIVI   

1 VOTE 

Adoption du procès-
verbal du 9 janvier 2023 

 

Laurent BOUST soumet au vote le procès-verbal du 9 janvier 2023. 

Les membres passent au vote :  

 POUR CONTRE ABSTENTION TOTAL 

Membres votants 30 0 0 30 

TOTAL 30 0 0 30 

 

Le procès-verbal du 9 janvier 2023 est adopté à l’unanimité. 

Emilie DEVAUX :  

Mettre en ligne le PV 
du 9 janvier 2023. 

FAIT 
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2 INFORMATION 

Présentation du dossier 
de bilan et projet déposé 
à CTI 

Alexandre CAMINADA explique que le dossier d’audit a été élaboré en co-construction avec les 
directeurs adjoints, directeurs de département et responsables de service sur une période de 4 mois. 
Pour faciliter le travail collaboratif, un groupe de travail a été créé sur TEAMS, permettant ainsi aux 
personnes impliquées d’accéder facilement aux documents en édition. Il remercie toutes les personnes 
qui ont participé à la rédaction de ce document ainsi que les entreprises pour leur participation aux 
différents conseils de perfectionnement. 

Ce travail a permis d’élaborer :  

- Le Rapport d’Auto-Evaluation (RAE) ; 91 pages, structuré en 7 chapitres : l’école et sa 
gouvernance, le management de l’école (pilotage, fonctionnement, système qualité), les 
ancrages et partenariats, les formations d’ingénieurs, le recrutement des élèves, la vie 
étudiante et la vie associative des élèves ingénieurs, l’insertion professionnelle 

- Un plan de management qualité et un plan stratégique  

- Un bilan et perspectives par département (8 rapports) avec avis du conseil de 
perfectionnement pour chaque formation 

- Des programmes décrits en approche par compétences alignées sur les nouvelle fiches RNCP 
validée par France Compétences 

- Plus de 100 documents fournis comme éléments de preuve 

Il souligne que la rédaction d’un tel dossier procure de nombreux avantages à l’école en permettant 
d’établir un bilan exhaustif. Il ajoute que deux assemblées générales sont prévues en février avec toute 
la communauté afin de communiquer sur la visite de l’audit CTI. 

Alexandre CAMINADA précise que le dossier complet a été transmis à l’Université. 

Alexandre CAMINADA indique que la direction se concentre maintenant sur les préparatifs de la visite 
de la CTI pour l’audit prévue du 8 au 10 mars prochain. 

Commentaires des membres :  

- Un des membres pose des questions concernant le montant de la dotation de l’Université ainsi 
que sur le % de prélèvement  

 Réponse : le prélèvement de l’université sur les recettes de l’école est de 1467 € par 
contrat d’alternant de l’école correspondant à un coût de support des services centraux 
estimé par l’université (soit 327 k€ pour 2023), 51,39 €/heure d’enseignement donné aux 
alternants (soit 304 k€ pour 2023), et 6 k€ sur le programme international avec l’université 

Alexandre 
CAMINADA :  

Présenter sous forme 
de nuages de mots, les 
raisons pour lesquelles 
les étudiants ont 
choisi PNS. 

A FAIRE 
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de Xi’an, soit 637 k€ pour 2023 sur 2,270 M€ de recettes en fonds propres, soit 28% de 
prélèvement sur les fonds propres.  

- Lors de la prochaine séance, les membres proposent que les raisons pour lesquelles les 
étudiants ont choisi Polytech Nice Sophia soient présentées sous forme de nuages de mots. 

- Les membres suggèrent d'ajouter une question concernant la partie informatique et 
électronique dans l'enquête, ce qui pourrait la rendre plus pertinente. Ils pensent également 
que certains secteurs devraient être modifiés pour améliorer la clarté de l'enquête  

 Réponse : les secteurs correspondent à ceux demandés par la CTI et ne peuvent pas être 
modifiés. 

2 VOTE 

Plan stratégique de l’école 
– Horizon à 10 ans 

Avant la séance, les membres ont pu prendre connaissance du document intitulé « Polytech Nice 
Sophia – Plan stratégique 2023 – Horizon à 10 ans ».  

Alexandre CAMINADA précise que le plan stratégique à 10 ans de l’école se veut une vision coconstruite 
avec toutes les Parties prenantes de l’école, la direction, les étudiants, les enseignants, les personnels 
administratifs, les personnels techniques, les entreprises et les vacataires. Il a pour guide les quatre axes 
stratégiques et les processus de management définis dans le Manuel Qualité de l’école pour la période 
2022/23 à 2026/27 validé en conseil d’école du 09 janvier 2023, à savoir :  

1- Enrichir les formations en anticipant l'évolution de la société et de l'enseignement supérieur : 
formation au niveau de l’état de l’art, formation responsable, acquisition de compétences 
pluridisciplinaires, niveau et diversification des admissions... 

2- Étendre les partenariats internationaux et les compétences interculturelles : diversification des 
modalités de mobilité, ouverture d’esprit, enrichissement personnel... 

3- Promouvoir la recherche, l’innovation et l’écosystème territorial : coopération avec les parties 
prenantes, apport de cofinancement, sensibilisation et valorisation... 

4- Améliorer la qualité de vie au travail et la qualité de vie étudiante : espaces et conditions de vie, 
coopération et soutien, développement professionnel... 
 

Il rappelle que dans le but d'élaborer ce plan stratégique, sept groupes de travail ont été créés, chacun 
dirigé par un directeur adjoint et composé au total de 70 participants incluant du personnel, des 
étudiants et des experts externes. Il précise que ces groupes ont fourni un travail de grande qualité, 
produisant 80 propositions dont 39 ont été retenues pour figurer dans le plan stratégique. 

Il précise que ce plan est destiné à vivre et à être actualisé tous les ans en parallèle du manuel qualité. 
Enfin, il décrit les différentes étapes de co-construction du plan stratégique :   

Alexandre 
CAMINADA : 
Transmettre le 
document à la CTI 

FAIT 
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Alexandre CAMINADA ajoute qu’il reste maintenant à faire un travail de priorisation avant l'audit 
périodique ISO9001 prévu en juillet 2023.  

Commentaires des membres :  

- Un des membres demande si les ressources ont déjà été identifiées pour répondre aux actions 
du plan stratégique ? 

 Réponse : Les ressources seront demandées lors de la campagne d’emploi d’UCA ce 
printemps. 

- Ce document est-il demandé par la CTI, et si oui, comment peut-elle juger de la qualité de ce 
document ? 

16/09/2022 : Présentation de 
la méthode en conseil 

d’école

10/10/2022 : Présentation de la feuille de route des 7 
groupes de travail en réunion de direction

17/10/2022 : Clôture du sondage auprès des Parties 
prenantes pour s’inscrire aux groupes de travail

07 au 28/11/2022 : Rencontres des 
membres des groupes de travail en 
autonomie

11/01/2023 : Remontée des propositions des 
groupes de travail au directeur de l’école pour la 

synthèse

09/02/2023 : Présentation du 
plan stratégique en comité de 
direction

14/02/2023 : Présentation du plan 
stratégique en conseil d'école
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 Réponse : Le plan stratégique fait partie des documents du dossier CTI et est évalué au 
regard d’un ensemble de critères de conformité du cahier des charges des écoles 
d’ingénieur. 

Les membres passent au vote :  

 POUR CONTRE ABSTENTION TOTAL 

Membres votants 29 0 1 30 

TOTAL 29 0 1 30 

 

Le plan stratégique 2023 – Horizon à 10 ans est adopté. 

3 INFORMATION 

Organisation de la visite 
de la CTI 

Alexandre CAMINADA présente le planning qui a été établi pour la visite de la CTI ainsi que 
l’organisation des journées. 
Il mentionne que les membres du conseil d'école pourraient être sollicités par les experts de la 
CTI pour des entretiens. Il ajoute qu’une journée de répétition avec tous les départements de 
formation sera organisée le 3 mars prochain. 
 
 

  

SIGNATURES  

Secrétaire de séance Directeur de PNS Président du Conseil de PNS 

Emilie DEVAUX, directrice administrative de PNS Alexandre CAMINADA Laurent BOUST, Directeur STMicroelectronics 

 

 

 

 

  

 


